



IEE PUEBLA REALIZA CONFERENCIA SOBRE TRANSPARENCIA EN INSTITUCIONES ELECTORALES

Con el objetivo de presentar y discutir el panorama actual en cuestión de democracia y rendición de cuentas desde un enfoque local, el Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE) organizó la conferencia virtual "Retos de las Instituciones Electorales en Transparencia y Rendición de Cuentas", impartida por el Mtro. Ismael Camargo Mata, Coordinador Anticorrupción de la organización internacional LAB-CO.

Durante su ponencia, enunció siete grandes retos en los que se deben trabajar, especialmente a nivel local. De igual manera, reconoció que las instituciones electorales han sido pioneras en el desarrollo de información accesible al público, como la cartografía electoral y la difusión de los resultados electorales prácticamente en tiempo real.

Por último, enfatizó que, dado que toda la información es pública, deben considerarse en su diseño los procesos de acceso, publicidad y reutilización para simplificar la gestión de la transparencia. Destacó la importancia de fomentar y difundir la cultura de la transparencia en el ejercicio de la función pública, así como el acceso a la información, a través del establecimiento de políticas públicas y mecanismos que garanticen el acceso de toda la ciudadanía.

Participaron en la conferencia la Consejera Electoral Susana Rivas Vera, así como los Consejeros Electorales Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga y Jesús Arturo Baltazar Trujano.

La grabación del evento se puede consultar en las redes sociales del Instituto Electoral del Estado de Puebla.

Con estas actividades el IEE reitera su compromiso con el cumplimiento de los principios rectores de la transparencia y el acceso a la información.